

Au mois de Septembre dernier, l'Association Médicale du Canada a tenu son assemblée régulière annuelle en la ville de Londres, Ontario. Un grand nombre de travaux scientifiques ont alors été présentés à cette association. La ville de Montréal y a été dignement représentée. C'est ainsi que nous voyons le Dr. W. H. Hingston, Chirurgien de l'Hôtel-Dieu, Professeur de Clinique Chirurgicale à l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal y donner une lecture sur la "Lithotricie"; le Dr. Osler y démontrer un procédé nouveau pour la préparation du cerveau; le Dr. Buller y faire une intéressante lecture sur l'usage de la Pilocarpine dans l'iritis; le Dr. F. W. Campbell y parler de l'ulcère du duodénum; le Dr. Ross y rapporter un cas intéressant de dilatation de l'estomac; et le Dr. Roddick y donner la description d'un cas de méningocèle.

La ville de Montréal n'est pas non plus la dernière quant au nombre des officiers élus. C'est ainsi qu'elle possède cinq officiers principaux sur les onze à élire.

Nous ne saurions trop recommander à nos confrères de joindre cette Association. Par ce moyen, ils se mettront en rapport avec les Médecins les plus éminents de la Puissance du Canada; et, sous peu, ils sauront se faire distinguer par leur science et leur instruction. Bien que nous ne veuillons en rien diminuer le mérite de nos confrères d'origine étrangère, nous pouvons dire, sans esprit de forfanterie, que, par le moyen de l'Association Médicale du Canada, nos confrères Canadiens pourraient obtenir le rang que leur méritent leurs travaux et leur expérience dans la Médecine.

Nous ne saurions terminer cette esquisse sans mentionner les succès obtenus à l'Hôtel-Dieu dans l'ovariotomie par le Dr. W. H. Hingston. Bien que le nombre d'opérées soit encore minime, cependant, dans les circonstances, on doit en mentionner les heureuses conséquences. Dans notre dernier numéro nous avons annoncé le succès dans un cas d'ovariotomie opéré le 12 Novembre; aujourd'hui nous